



**DPoIG**  
DEUTSCHE POLIZEIGEWERKSCHAFT  
im DBB

# INFORMIERT



## Ein erster wichtiger Schritt

## Gewalt gegen Einsatzkräfte / Einführung des DEIG

Die DPoIG NRW begrüßt den nun stattfindenden, und bereits langjährig geforderten, Pilotversuch zur Einführung des Distanzelektroimpulsgerätes (DEIG).

Dies ist ein erster Schritt in die richtige Richtung, um bei konflikträchtigen Situationen eine weitere Option zur Bewältigung der Einsatzlage zur Verfügung zu stellen. Nichtsdestotrotz drängt die DPoIG NRW aber auch auf eine zeitnahe, flächendeckende Ausstattung aller operativen Einheiten gemäß ihrer Stellungnahme zur Einführung des DEIG.

Mittlerweile liegen ausreichend Erfahrungen aus anderen Bundesländern vor, dass man auch durchaus auf einen Pilotversuch hätte verzichten können. Die Gewalt gegen Einsatzkräfte nimmt weiter zu, die Einführung des DEIG führt nachweislich zu einem deutlichen Rückgang der Übergriffe. Es ist an der Zeit zu handeln!

Düsseldorf, 09.07.2020